
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                    

 

 

感動と充実感にあふれた大運動会 パート２ 
大運動会の余韻はまだ残っていますね。それぞれ達成感を持つことができたことと思います。今

回は、大運動会を終えて、各群の応援団長、生徒会長、そして実行委員長からのコメントをいただ

きました。とてもステキな内容が記されています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各団長さん、素敵なコメントをありがとうございました。単に楽しかったというところにとどま

らず、仲間に感謝する思いを持つまで自分自身を高めていますね。さすがです。 

長崎市立桜馬場中学校  学校教育目標   

                       令和７年５月２３日 

校長 

 国際社会に生きるよき日本人の育成 

赤群団長 

赤群の団長として貴重な経験をすることができ

ました。最初は不安も多く、赤群全体を引っ張ら

ないといけない責任もありましたが、ほかの応援

団員や赤群のみんなの支えや協力のおかげで最後

までやり遂げることができました。団員一人一人

の力を引き出し、みんなが同じ方向を向くことは

簡単ではありませんでしたが、その分、うまくい

ったときはとてもうれしかったです。うまくいか

ないときもありましたが、そのたびに仲間と話し

合い、乗り越えることができたので、自信にもつ

ながりました。本番は賞をとることはできません

でしたが、結果以上のものを得ることができまし

た。この経験で、みんなをまとめることの難しさ

やリーダーシップなどの大切さを実感して、自分

にとって大きな成長の機会となったと思います。

大運動会で培った団結力、リーダーシップをこれ

からの学校生活で活かしていきます。そして、赤

群の団長でよかったです。 

青群団長 

僕達青群は、応援優勝をすることができて、今

まで引っ張ってきただけあって嬉しさもたくさん

感じ、同時に達成感も味わうことができました。 

でもそれらを感じることができたのは、１、２年

生が応援団の指示通りに素早く動き、本番でも恥

ずかしがらずに踊って、しっかり大きな声を出し

たからだと思います。ハカも最初は踊ってくれる

かどうか不安だったけど、皆笑顔でハカを踊って

くれました。おかげで、当日にたくさんの保護者

さんから「ハカかっこよかったよ！」や「迫力が

すごかった」といった言葉をもらいました。この

時僕は、青群の団長で良かったと心の底から思い

ました。こう思うことができたのは、先生方のサ

ポートと青群皆の支えがあったからです。本当に

ありがとうございました。 

黄群団長 

黄群のみなさん、今まで応援団長に協力してく

ださり、ありがとうございました。１年生は、中

学校生活初めての運動会で不安だったと思います

が、声を出して元気にやっていたのでよかったで

す。２年生は、めっちゃ声を出しててうれしかっ

たです。そのおかげで優秀賞が取れたと思いま

す。ありがとうございました。みんな僕が団長で

不安なことばかりだったと思うけど、今までつい

てきてくれて本当にありがとうございました。 

緑群団長 

僕は、たくさんの良い経験が出来ました。その

中で一番良かったと思う経験は、団長として大勢

の人を引っ張るということです。今までここまで

大勢の人を動かしたりする経験が無かったので、

初めの頃はとても大変でした。しかし、縦割り練

習を積み重ねていくうちに良いとこやだめなとこ

が分かり、だんだんと人をうまく動かせるように

なりました。そして、縦割り練習を計画的に進め

れるようにもなりました。このような経験から、

団長になってよかったと思いました。緑群は賞を

とることが出来なかったけど、１、２、３年生み

んなが１つになって応援を頑張っていたのでとて

もうれしかったです。次の合唱コンクールでは、

絶対に賞をとれるように頑張りましょう。 

緑群合唱コン、勝てますねぇ～ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

そして、開会式で行進の先頭に立ち、全体を引っ張った生徒会の皆さんも、充実した思いを抱い

たことと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 一昨日、学校サポーターの方々が、校舎玄関の掲示をリニューアルしてくださいました。いく

つもの大運動会の写真を見ることができます。来校された際には、ぜひご覧いただきたいと思い

ます。サポーターの皆さん、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大運動会が終わりましたが、生徒の皆さんは新たな目標 

を見つけていることと思います。６月７日（土）から開催 

される長崎市中総体もその一つでしょう。 

これからの生活も充実したものとなるよう、一つ一つの 

取組みを大切にしていきたいものです。大運動会で学んだ 

まとまることの大切さ、優しさを持つこと、周囲の人々の 

思いに寄り添うこと、などをこれからの生活においても発 

揮してほしいと思います。 

生徒会長 

私は、大運動会を終えて、スローガンである

「進櫻果敢～Creating the best smile～」に向け、

クラスや群が協力して全力で取り組んでいる姿が

印象に残りました。また、長縄大会ではクラスの

みんなと団結して誰一人手を抜くことなく取り組

んでいたり、種目に出ている生徒を一生懸命応援

したりするなど、生徒一人ひとりが本気で楽しん

でいるように感じました。そして、何より大運動

会を成功させるために動いてくださった実行委員

の皆さん、横断幕を作ってくださった美術部の皆

さん、また、生徒を支えてくださった先生方や保

護者の皆様、本当にありがとうございました。 

   実行委員長 

実行委員長として準備を進める中で、大変な

こともたくさんありましたが、仲間と協力しな

がら乗り越えることができました。大運動会本

番は、全員が全力で競技に取り組み、応援し合

う姿にすごく感動しました。「みんなが頑張れ

た」「実行力を発揮できた」大運動会が本当に実

現できて、最後は皆が「最高の笑顔」で終われ

たことが何より嬉しかったです。 

そして「進櫻果敢～Creating the best smile～」

のスローガン以上の最高の大運動会では、「誰か

の見えない努力」がたくさんありました。準備

をしてくれた実行委員や先生方など、かかわっ

てくれたすべての人に感謝の気持ちでいっぱい

です。本当にありがとうございました。この大

運動会で学んだことやたくさんの経験をこれか

らの学校生活で発揮しましょう‼ 


